

BOLETÍN INFORMATIVO - NOVIEMBRE 2023

Aplicación de reserva de pistas de pádel a través de Sporttia:

Anunciamos que desde hace unas semanas hemos empezado el periodo de pruebas del sistema de reservas de pistas de pádel a través de nuestra aplicación deportiva de Sporttia.

La incorporación de un sistema de reservas nos obliga irremediablemente a requerir un mínimo pago anecdótico por reserva de uso. Esta decisión se basa en varios factores que afectan la gestión y el mantenimiento correcto de las instalaciones, como: evitar la incertidumbre y las colas de espera, la optimización de uso de las pistas y sobre todo, intentar mejorar la experiencia de los usuarios respecto al anterior sistema que era bastante surrealista.

La implementación de Sporttia como plataforma de reserva permite una gestión más eficiente y equitativa de las pistas de pádel. Este sistema facilita la asignación de horarios, evitando la sobreutilización o subutilización de las pistas, y garantizando que todos los usuarios tengan la oportunidad de disfrutar de las instalaciones de manera equitativa. El principal objetivo de este coste anecdótico es el de evitar abusos en los que se reserven pistas y luego no se usen.

De momento, durante el periodo de pruebas hemos aplicado la siguiente tabla de precios por reserva:

Pista 2 y 3 por las mañanas y de 17:00 a 18:00 ->2€ (0.50€ por persona en caso de 4 jugadores)

Pista 2 y 3 resto horario (sin alquiler de luz) ->4€ (1€ por persona en caso de 4 jugadores)

Pista 2 y 3 con alquiler de luz ->8€ (2€ por persona en caso de 4 jugadores)

Partidos de Ranking 1º Fase ->Gratis

La introducción de un sistema de pago también ayudará a garantizar la sostenibilidad de las instalaciones y a mejorar la calidad de los servicios ofrecidos. Los pequeños ingresos generados a través del sistema de pago serán reinvertidos en la mejora constante de las instalaciones. Valoramos su comprensión y apoyo durante este proceso y estamos abiertos a comentarios y sugerencias. Informar que, en la próxima junta ordinaria, se llevará a votación el precio final de esta tabla de precios del sistema de reservas de pista para que quede registrado en acta.

Denuncia salón y ayuntamiento:

Hace unas semanas nuestro administrador hizo entrega de toda la documentación técnica necesaria en el ayto para acelerar lo máximo posible los trámites que nos permitan reabrir el salón aunque sea por lo menos con un permiso de declaración responsable que nos permita su uso hasta que podamos acometer las obras pertinentes.

Mientras esperamos las últimas indicaciones del Ayto al respecto recordamos hacer uso responsable de la carpeta del polideportivo así como de los espacios arrendados al bar. Recordamos que estos espacios y mesas (tanto el bar techado como sus terrazas) son un negocio y el bar tiene derecho de explotación y admisión sobre dichos espacios.

Obra electrica:

La empresa eléctrica ya terminó toda la obra de adecuación para pasar la inspección eléctrica. Se informará de todas sus actuaciones y costes finales en la próxima junta ordinaria.

Junta ordinaria 2023:

La junta ordinaria tendrá lugar muy probablemente el viernes 1 de diciembre, aunque todavía se están barajando fechas y se informará en breve del día definitivo.

Eventos navideños 2023:

En breve se avisará con un documento especial sobre las distintas actividades navideñas que se están preparando.

En breve seguiremos informando.

VFV.

Pueden leer más noticias y anteriores boletines en nuestra página web.

Atentamente, la comisión gestora.

Correo electrónico: vfv.comisiongestora@gmail.com

Web: www.vfv.es

COMISIÓN GESTORA

